

miércoles 22 de mayo de 2024

# La Laguna Inclusiva, seleccionada para la Guía de buenas prácticas de accesibilidad universal de la FEMP

*El proyecto de Bienestar Social ha sido escogido, junto a los de Ávila, Córdoba y Gandía, en la categoría de accesibilidad global – Políticas transversales de implementación de la accesibilidad*



Luis Yeray Gutiérrez y María Cruz

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la iniciativa de la concejalía de Bienestar Social 'La Laguna Inclusiva', estará representado en la Guía de buenas prácticas de accesibilidad universal en las Entidades Locales, elaborada por la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

Esta guía, que será presentada el próximo jueves, 23 de mayo, en Madrid, escoge los mejores proyectos e iniciativas a nivel nacional, con repercusiones tangibles y medibles en cuanto a la mejora de la calidad de vida de los habitantes, y que además pueden servir como modelo para otras ciudades o regiones.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca que "La Laguna es ya un referente nacional e internacional en materia de accesibilidad, fruto del trabajo que se ha venido realizando en los últimos años desde la concejalía de Bienestar Social, y de manera transversal con otras áreas". El primer edil valora este nuevo reconocimiento, "ya que viene a refrendar nuestras políticas y a animarnos a seguir buscando la excelencia en este sentido".

La concejala de Bienestar Social, María Cruz, señala que "el proyecto de 'La Laguna Inclusiva', refleja esa visión transversal con la que nos gusta trabajar desde el área, que nos permite involucrar a numerosas concejalías siguiendo una estrategia de accesibilidad universal, encaminada a la igualdad de oportunidades, a la no discriminación y a la inclusión social de las personas que presentan algún tipo de discapacidad".

El proyecto lagunero ha sido seleccionado junto a las ciudades de Ávila, Córdoba y Gandía, en la categoría de 'accesibilidad global – políticas transversales de implementación de la accesibilidad', y se basa en una estrategia de implementación y consolidación de una serie de servicios accesibles para los distintos tipos de discapacidades, como los de intérpretes de lengua de signos para personas sordas y sordociegas, la accesibilidad lectora, deporte adaptado o el Punto Naranja en los eventos.

"Desde su fundación como primera ciudad de paz sin amurallar, La Laguna ha sido concebida como una ciudad sin barreras, y en esa idea queremos seguir construyendo nuestro municipio, adaptando rutas e itinerarios aptos

para personas con movilidad reducida, haciendo de las zonas de baño del municipio completamente accesibles, así como los centros deportivos, o haciendo que la cultura sea accesible por todas las personas, independientemente de si presentan o no algún tipo de discapacidad”, concluye la edil.

Además de las cuatro ciudades anteriormente citadas han sido escogidas en la modalidad de ‘accesibilidad al entorno construido – Espacios públicos urbanizados’: Solana de Rioalmar; Alcalá de Henares; Burgos; Iznájar y Alovera. En la modalidad de ‘accesibilidad al entorno construido – Edificios públicos’: Avilés; Ciudad Real y Fuerte del Rey. En la modalidad de ‘accesibilidad al entorno construido – Orientación en la vía pública’: Barcelona y Ripoll. En la modalidad de ‘accesibilidad cognitiva’: Terrassa y en la modalidad de ‘accesibilidad y tecnología – las TIC como sistemas de apoyo a la accesibilidad’: Madrid y Rota.